

avant le 14 OCTOBRE 1954.--

BESSE S/ BRAYE.-(72)
oooooooooooooooo

HEURE : 5 H 30

Monsieur Louis CARTEREAU ouvrier travaillant à l'usine de LA ROCHE aux Milatures et Tissages de BESSE et domicilié rue des Ecoles, n'étant levé à 5 H 30, eut la surprise d'apercevoir dans le ciel, en direction de BONNEVEAU, un objet insolite dont la forme et l'aspect, nous a-t-il précisé ne pouvaient en aucune façon être confondus avec ceux d'un avion ou autre aéronef actuellement connus. Selon lui, l'objet ~~à une centaine de mètres~~ en question, immobile, paraissait planer à une centaine de mètres du sol. Il présentait une forme circulaire. Dans sa périphérie, le témoin vit distinctement une douzaine de points lumineux (que l'on peut supposer être des hublots).

Du centre de l'espace de couronne formée par les points lumineux régulièrement espacés et à la partie inférieure de l'engin, M. CARTEREAU vit également une source lumineuse beaucoup plus puissante que les points précités et qui formait un faisceau dirigé vers le sol.

M. CARTEREAU regagna sa demeure pour y prendre un vêtement et revint promptement à son poste d'observation.

Après cette absence de quelques secondes, le témoin revit la chose toujours à la même place, puis brusquement celle-ci, au bout de quelques instants, se mit en mouvement et s'éloigna, vers le LOIR ET CHER, et disparut bientôt complètement à sa vue.